manglares del área de la Barra de Santiago y Cara Sucia con la com-plicidad de las cooperativas estatizadas del lugar, denuncian vecinos de esa zona que ven con preocupación cómo diariamente camiones cargados con leña o madera de mangle salen por la

cia Sonsonate y Acajutla, sitios de mayor comercialización de la ma-

En dichos lugares, ubicados en jurisdicción de San Francisco Menéndez, departamento de Ahuachapán, hay haciendas que fueron famosas por la fertilidad de

sus cultivos de arroz. sandía, melón, frijol y maíz, que ha servido para abastecer las plazas de las ciudades veci-

Sin embargo, ahora esas propiedades, que fueron confiscadas a sus legitimos propietarios para repartirlas en coo-perativas, se encuentran en manos de grupos oportunistas que, sin prevenir las lamentables consecuencias, se han dado a la tarea de talar

los bosques salados, que son los diques que detienen el agua del mar en esas regiones.

Dicen los vecinos que en la región hay un inspector forestal que es el que se encarga de velar por la conservación de los recursos naturales, pero éste autoriza la tala de los bosques por una pequeña paga, lo que ya en una oportunidad fue denunciado ante el Ministerio de Agricultura y

Empresarios C.A. Apoyan a Sector Privado Panameño

PROTESTA POR INJURIAS. El diputado Dr.

Armando Calderón Sol, jefe de la fracción par-

lamentaria de ARENA, exige respeto y orden

cuando el diputado democristiano Aristides

Alvarenga hizo alusión ofensiva al abuelo de

su colega, el Gral. José Tomás Calderón.

Solidaridad con el sec-tor privado de Panamá manifestaron representantes de los sectores productivos del resto de países centroamericanos durante la reunión de la Federación de Entidades Privadas de Centro América y Panamá (FE-DEPRICAP), celebrada el pasado fin de semana en Managua, Nicaragua. Por El Salvador asis-

tieron los Srs. Oscar San-tamaria, de ANEP, y Salvador Simán y Roberto Murray Meza, de la Fundación Salvadoreña de Desarrollo Económico y Social, FUSADES, que también es miembro de FEDEPRICAP.

Según voceros de ANEP, la entidad incluyó entre su agenda de trabajo un análisis de la situación creada en los últimos días en Panamá, expresando su preocupación por la misma

Sobre el particular,

-Favor pase a la página 44

Dice don Rubén H. Dimas: No Siempre es Igual ser Maestro que Profesor

No es lo mismo ser maestro que profesor, pues profesor es el que enseña v maestro es el que enseñando educa, y educar es preparar a un hombre para la vida, no sólo impartir conoci-miento. Para lograr esto el maestro debe ser un ejemplo vivo de lo que

Así lo afirma don Rubén H. Dimas, maestro de generaciones quien por su ardua y fructifera labor educadora recibirá este día, en el Teatro Presidente, el título de "Director Emérito" del

-Favor pase a la página 40.

Duarte Informa de Reunión Secreta con Ikle v Abrams

SAN SALVADOR, junio 18 (UPI).— El presidente Duarte reveló hoy haber recibido la promesa de un alto funcionario militar estadounidense de que el escándalo "Irán-Contras" no afectará la ayuda económica

para El Salvador.

Duarte indicó que el Subsecretario de la De-fensa de Estados Unidos, Fred Ikle, le aseguró que se mantendrá la ayuda económica y militar,

-Favor pase a la página 21.

Cambios en Fiscalía Gral. Anuncia Nuevo Titular DC

Cambios en el tratamiento a los juicios de amparo y de inconstitucionalidad al ser estudiados por la Fiscalía General anuncia el nuevo titular de ese órgano, Dr. Roberto Girón Flores, a la vez que informa que

una "adecuación" personal del Ministerio Público "de acuerdo a la capacidad de los emplea-

realizará lo que él llamó

En su primera entre-

-Favor pase a la página 33.



AGREGADO DE INFORMACION. El Sr. Joseph McMacnus, nuevo Agregado de Información de la Embajada de Estados Unidos en nuestro país, hizo una visita de cortesía a EL DIARIO DE HOY.

Por Cierre Bancario Piden Prorrogar Pago Impuestos

Con motivo de la finalización del año bancario e inicio del nuevo ejercicio, el 29 y 30 junio se producirá el cierre del sistema para efectuar los balances de cada entidad. Esta rutinaria actividad coincide este año con el final de la prórroga establecida para el pago del impuesto sobre la renta y el patrimonio, por lo que muchos contri-buyentes han llamado a EL DIARIO DE HOY, con el fin de pedir una prórroga que recupere los días lunes 29 y martes 30 del presente mes, para el referido pago. Tal parece que el go-

bierno no tomó en cuenta el cierre bancario de fin de ejercicio, lo cual vendrá a dificultar la cancelación de los referidos gravámenes el viernes 26, último día hábil de los

Cabe señalar, dicen nuestros informantes, que son prácticamente cuatro días de cierre bancario, puesto que el fin de mes se halla corta-

-Favor pase a la página 70.

Oferta de Libros Abre el Barco 'Logos' en Acajutla

Se encuentra anclado en el Puerto de Acajutla el barco "Logos", que permanecerá en aguas salvadoreñas hasta el 28 de junio, presentando su oferta de libros al públi-CO.

El buque "Logos", una enorme libreria flotante,

trae cerca de 200 toneladas de libros, con un total de cuatro mil títulos, en una variedad que abarca desde libros técnicos y textos de estudio, de literatura universal, cocina, educación, for-mación y orientación

fluyente Asociación Cafetalera de El Salvador constituve una de las de mayor trascendencia, al

grado que temiendo un fallo favorable a la soli-citud, en 1986 los "33 su-misos diputados" reformaron el Artículo 14 de la Ley Orgánica del Poder Judicial.
Con tal argucia, ade-

más de entrometerse en las funciones de otro órgano independiente, el Poder Judicial, los democristianos ordenan a los Magistrados de la Sala de lo Constitucional que se archive la deman-da del Dr. García Rossi si no se llegaba a la unanimidad para emitir un

-Favor pase a la página 33.



LLEGA "LOGOS". En el puerto de Acajutla atracó el barco "Logos", la librería flotante más grande del mundo que estará anclada en dicho lugar hasta el 28 de junio. El público en general puede visitar la librería todos los días y comprar libros de toda clase.

Sigue Juicio del INCAFE Promovido por García R.

El lamentable deceso del Dr. Francisco García Rossi, ocurrido en un accidente de tránsito en los Estados Unidos, no alterará el curso del juicio de inconstitucionalidad del INCAFE que el conocido cafetalero santane-co promovió desde mayo de 1985 en la Corte Suprema, se informó ayer en el máximo tribunal.

La demanda de incons-titucionalidad contra el INCAFE es de interés general porque si la Corte Suprema de Justicia llegara a emitir un fallo favorable a la petición, resultaria beneficiada la economía salvadoreña, seriamente lastimada, según afirmaba el Dr.

García Rossi, por los malos manejos del Insti-tuto Nacional del Café sobre las divisas por las exportaciones del grano.

Esto significa que el juicio de inconstituciona-lidad no fue promovido por el demandante aten-diendo intereses particulares, sino que, como se dice en la petición de in-constitucionalidad, se busca que se restablezca un Estado de Derecho y que se detenga el inje-rencismo estatal sobre la libre empresa, alternativa planteada para sacar de la crisis económica al pais.

La demanda interpuesta por el Dr. García Rossi en nombre de la in-